

Die CDU Adenstedt hat parteiunabhängig alle Adenstedter Kinder eingeladen, gemeinsam den ersten Advent zu feiern, und gemeinsam auf den Kumpel vom Nikolaus zu warten, der sein Kommen für diesen Tag bereits ankündigte, weil die Arbeit dem alten Mann so über den Kopf wächst.

Und so fanden sich Jung und Alt zu einem gemütlichen Beisammensein im gemütlich geschmückten Landhaus zusammen. Es gab für alle Kekse, Stollen, Kakau, Kaffee oder Tee, massenhaft Spielsachen, und alle sangen gemeinsam etliche Weihnachtslieder zu Blockflötenbegleitung. Dieses war auch nötig, da der Kumpel vom Weihnachtsmann den Weg nicht genau kannte, und so den Gesang als Hilfe brauchte.



So mußten die Kinder einige Male ansetzen, bis es endlich so weit war, und es zur Bescherung für alle kam, die auch mit begeisterten Augen ehrfürchtig angenommen wurde (Keines der Kinder traute sich den Bärtigen am Barte zu testen).

Für alle ein gelungener Nachmittag

Adventsfeier im Landhaus

Montag, den 28. November 2011 um 11:39 Uhr

{gallery}2011/cdu/nikolaus{/gallery}